

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

A/A: D. Javier Ruiz del Pozo, Director de Mercados Secundarios

c/ Edison 4

28006 Madrid

España

21 de enero de 2019

Estimado Sr. Ruiz del Pozo:

En contestación a su requerimiento recibido en esta fecha en el que nos solicitan que confirmemos si Orange está actualmente analizando de modo específico una posible oferta pública de compra sobre el capital de Euskaltel o si ha encargado dicho análisis a asesores externos, ponemos en su conocimiento lo siguiente.

El grupo Orange no está analizando en este momento, ni por sí mismo ni a través de sus asesores, una operación consistente en que Orange adquiriera el 100% de las acciones de Euskaltel.

Sin perjuicio de lo anterior, Orange siempre está analizando opciones para crecer en España.

Reciban un saludo cordial,

Antonio García
Secretario del Consejo de Administración
Orange Espagne, S.A.U.